

誠心園祭り

8月1日に、南郷小の5・6年生で誠心園の夏祭りの手伝いに行きました。

いろいろなお店の手伝いを分担して売り始めました。お店の責任者の方にやり方を聞きながらしていると、だんだんコツをつかみ、すばやくお客さんに対応できるようにになりました。

お客さんもおかしやおもちや、雑誌などを買っていました。5年生はボランティアは初めてで、最初はとまどっていたけど、時間が経つにつれやり方を覚え、最後は上手に売ることができていたのでよかったです。その後、4年生も合流して、園の人たちに歌のプレゼントをしました。大きな拍手をもらえてとてもうれしかったです。

私たちはこれで夏祭りの手伝いは終わりですが、園の人たちと知り合えるいい機会なのでこれからも続けてほしいと思います。

(南郷小学校)

6年 大西結菜・喜多智郁・横山日姫



ノーミスでおどりたい

伊田小学校では、毎年、運動会で「太刀おどり」という、刀を持ってするおどりをしています。私は、1年生から始めて、今年で5年目になります。地域の長滝義縁さんと武政計三さんに来ていただいて、7月から練習が始まりました。



おどりは、1番から12番まであります。私は、10番から12番が苦手です。なぜかというと、動きが細かくて、太刀を上にあげて回すところや、かたにふりあげるころなどが、覚えにくくて難しいです。「5年間しようがで」と自分に言い聞かせても、まちがえてしまいます。2番と8番は、太刀の持ち方がちがうので、特に難しいです。まちがえてしまつて、「できる、できる」とつぶやいておどる時もあります。

太刀おどりは、ずっと今まで続いています。すごいと思います。しっかりと覚えて、運動会やお祭りでは、ノーミスでおどりたいです。

(伊田小学校 5年 松下千登世)

河川プール開き

7月8日に河川プール開きがありました。

上川口小学校では、毎年河川プール開きをしています。今年も、来年伊田小学校と統合をするので、2校でいっしょに行いました。河川プールに着くと、泳ぎたい気持ちを抑えて、最初に校長先生の話聞き、続いて体操をしました。やっと、「入ってえいぞーっ」と言われたので、「やったーっ」と言つて急いで川に入りました。低学年は、かわいらしくひょうたんプールで、高学年は、川のプールで楽しく泳ぎました。そのうち、みんな自由に泳いだりおにごっこをしたり、水かけ合ひをしました。



(上川口小学校 6年 林 空海)